

明光学園 タイからの短期留学生と交流した 3 日間！

[TOP/明光学園](#) タイからの短期留学生と交流した 3 日間！

2019 年 11 月 29 日 学校紹介, 明光学園高等学校



10/26(土)、28(月)、29(火)の三日間、**タイから三人の留学生**が明光学園に短期留学に来てくれました！！

Contents

- 1 歓迎昼食会「たご焼きパーティー」
- 2 英語版百人一首をプレイ

歓迎昼食会「たこ焼きパーティー」

初日の28日(月)は、調理室で昼食作りと歓迎昼食会！日本の食文化を楽しんでもらうために、**たこ焼きパーティー**をしました。

3グループに分かれ、明光生が留学生にたこ焼きの作り方を**英語でレクチャー**しながら、生地作り、竹串で回す一連の過程を一緒に体験してもらいました。竹串を使ってクルクル回すのは留学生にとって少し難しかったようです…



出来上がったたこ焼きを食べながら、留学生の**母国での生活や日本の印象など**の話は尽きません…

一緒にたこ焼きパーティーをすることで、日本人と留学生の食文化に対する理解を深めるとともに、初日から仲を深めることができました！

英語版百人一首をプレイ

2日目の1限目は、国語の時間を使って**英語版百人一首**をプレイ！

百人一首の説明や読み上げも明光生が英語で行いました。英語版の方が表現がストレートで面白かったです。



取り札には絵も入っていたので、留学生も遊びやすかったかなと思います。

また、英語版の方が日本語で読むよりも歌の内容を理解することができたので、私たちにとっても、この英語版百人一首を通じて、**日本の文化を再発見**することができました！

お互いの文化を理解し、一緒に生活することで、**たくさんの学びと成長**を得ることができました。三日間という短い期間でしたが、最後はお互いに離れがたいほど仲良くなっていました！

Thank you for giving us the wonderful memories!!

[こぷろばいトップへ](#) »